



Schöne Feiertage und ein sehr glückliches Jahr 2017

Liebe Leser,

Wir möchten Ihnen gerne im Voraus schöne Feiertage und ein sehr glückliches Jahr 2017 wünschen.

Zudem würden wir euch gerne darauf aufmerksam machen, dass der jährliche Tag der offenen Tür im folgenden Jahr etwas später stattfinden wird, als es bisher üblich war. Den 17. Februar haben wir für euren Besuch reserviert.

Es kommt natürlich vorher noch ein Newsletter mit mehr Informationen, aber es wäre schon einmal gut, dieses Datum zu notieren.

Vor kurzem wurden auf der Website der Familie Herbots (www.herbots.be) zwölf Koopman-Jungtauben verkauft. Das Ergebnis war ausgezeichnet und darum sollen Ende Februar/ Anfang März noch einmal ein paar Junge auf dieser Seite angeboten werden. Diese werden dann während des Schautages im Februar präsentiert werden.

Mitte Januar, im neuen Jahr, kommen wir hierauf zurück. Nochmals sehr schöne Feiertage!

Mit freundlichen Grüßen,

Gerard Koopman

Über 80 Jahre erfolgreicher Brieftaubensport!

Wir haben uns alle Mühe gemacht, Ihnen alles und vor allem das Neueste um den Top Sport, der dieses Team auszeichnet, zusammen zu stellen.

Information

[Über Gerard Koopman](#) | [Route](#) | [Kontakt](#) | [Abmelden](#) |

MEHR INFORMATIONEN